
 
BM Böhling antwortet, dass es zurzeit nicht beabsichtigt ist, Sporthallen zu schließen. 
Momentan werden in den Arbeitskreisen Zahlen und Fakten ermittelt. Letztendlich 
entscheidet die Politik nach Auswertung über die weitere Vorgehensweise.  


